

Die Vorsitzende verlas den Tagesordnungspunkt und bat hierzu um Wortbeiträge.

Frau KD'in Udelhoven nutzte die Gelegenheit und stellte dem Ausschuss zum einen Herrn Manuel Casper als Leiter der Stabsstelle Digitalisierung sowie Herrn Feldschow als Leiter der Abteilung Informationstechnik und Digitalisierung (10.2) vor.

Auf Nachfrage der Abg. Krupp an den Leiter der Stabsstelle zu einer ersten Einschätzung zur Perspektive der Umsetzung und zu den Zeiträumen berichtete Frau KD'in Udelhoven, dass die Stabsstelle erst im August 2021 begonnen habe und man derzeit noch bei der Bestandsaufnahme sei und erst im Anschluss ein Umsetzungsplan erarbeitet werden könne.

Abg. Krupp hob positiv hervor, dass inzwischen 900 Arbeitsplätze mobil ausgestattet seien und die Kreisverwaltung während der Pandemie eine gute Entwicklung genommen habe. Sie freue sich auf die weitere Berichterstattung zu diesen Entwicklungen in diesem Ausschuss. Ihr sei auch wichtig, dass dies zügig in Angriff genommen werde.

Abg. Ralfs bestätigte, dass dies ein spannendes Thema auch für diesen Ausschuss sei. Sofern es dann jedoch um die Priorisierung sowie die zeitliche und inhaltliche Gewichtung gehen würde, dann würde dies inhaltlich im Ausschuss für Wirtschaft, Digitalisierung und Tourismus geklärt werden. Im Ausschuss für Personal und Gleichstellung würde dies sicher nicht mehr im Detail inhaltlich behandelt werden, sondern dann eher das Thema der daraus resultierenden Personalsituation.

Abg. Becker führte aus, dass die Verwaltung auf einem guten Weg sei. Er würde dies weiter intensiv verfolgen und sei gespannt auf die weitere Entwicklung.